

WASSY

Les lycéens à la découverte du slam

Instant de liberté d'expression, le slam permet de prendre la parole en public sans musique, ni costume ou accessoire avec pour objectif de donner la parole à tous en soutenant la créativité personnelle.

Afin de proposer aux élèves du lycée des métiers Emile-Baudot de Wassy une ouverture culturelle vers d'autres moyens d'expression le champion de France 2012 de Slam, "M'sieur Dam", alias Damien Guillemin qui est aussi danseur, est venu lundi 31 mars, à la rencontre des jeunes lycéens ravis de découvrir le Slam. Ce projet innovant a été monté en partenariat entre la compagnie Insomni'arts et le lycée Edouard-Herriot de Sainte-Savine (Aube).

Cette nouvelle séance a eu pour but une restitution d'une œuvre, mêlant slam, hip-



Les lycéens ont travaillé par groupe pour écrire une œuvre.

hop et graff, sur le thème : "faire corps ensemble". Durant cette matinée, les lycéens investis dans cette création se sont divisés en trois groupes pour

finir d'écrire et au final aboutir à trois textes collectifs par classe. Ce moment dédié à l'écriture s'est terminé avec la mise en place d'une scénographie.

Une approche intéressante pour ces jeunes lycéens qui ont apprécié d'avoir participé à une création originale dédiée à cet art nouveau qu'est le slam.